

Los antibióticos prenatales y posnatales y riesgos alérgicos en los bebés

Los antibióticos prenatales y posnatales muestran riesgos variables para los síntomas alérgicos en los bebés según un estudio publicado en *Pediatric Allergy and Immunology*

Conclusiones:

- a.- La exposición prenatal a antibióticos mostró una asociación limítrofe con el desarrollo de sibilancias en lactantes.
- b.-El riesgo de desarrollar sibilancias, asma y eccema se vinculó con la exposición posnatal a los antibióticos.
- c.-Los antibióticos prenatales y posnatales mostraron asociaciones "contradictorias" con la sensibilización a los alimentos, según los investigadores del estudio.

Fuente: Kelderer F, et al. *Inmunol de alergia pediátrica* . 2022;doi:10.1111/pai.13848.